
「前期 第２回基礎テスト（数学 」を実施しました）
６月９日（金）に 「前期 第２回基礎テスト（数学 」を実施しました。、 ）

「 」 。 、 。 、今回の 満点合格者 をご紹介します 残念ながら 前回より３人減って１０人でした ちなみに
！２回連続満点は９人です。その人たちは、ぜひ３回連続（前期パーフェクト）を目指しましょう

今日「成績通知表」を渡しました。ご覧になりましたら 〈保護者認印 （国語＆数学）を捺した、 〉
上で、早めに学級担任に返却をお願いします。

！次回は７月１４日（金）に「英語」を実施します。今まで以上の頑張りと全員合格を期待します

「花壇定植作業 」を行いました（花の苗植え）

また記事にするのが遅れてすみませんが、先々週の金曜日（６／２）に「花壇定植作業」を行いま
。 、 、 、した 当日は 雨が降ったり止んだりの微妙な天気でしたが 晴れ間を見て素早く作業に取りかかり

みんなできれいに植えることができました。夏になると、きっとたくさんのきれいな花々を咲かせ、
私たちの目を楽しませてくれることと思います。花が咲いたら、ぜひ保護者の皆様も、学校の花壇を

！見に来てください

「６月の清潔チェック」結果は…
６月５日（月）から８日（木）まで、保健体育委員会主催「６月の

清潔チェック」が行われました。
１年生では、この４日間で 「ハンカチを持っている人」が80.0％、、

「ティッシュを持っている人」が94.1％ 「爪をきちんと切っている、
人」が100％でした。また 「全部ＯＫの人」は77.6％でした。、
この結果から 「ハンカチを持っている人」の割合が特に少ないと、

いうことがわかります。今後は 「清潔チェック」の有無に関わらず、、
「ハンカチ・ティッシュ・爪」は、毎日全員がＯＫという状態にして
いきたいものだと思います。ご家庭での声掛けやご協力も、よろしく
お願いいたします。

いよいよ「郡市総体」が近づいてきました！
６月１６日（金 ・１７日（土 【予備日：１８日（日 】に、いよいよ郡市総体が開催されます。） ） ）

。 、 、各部の選手が最大の目標として頑張ってきた大きな大会です １年生の皆さんも この大会を通して
色々なことを学んでほしいです。なお 「激励会」は１４日（水）で、小学校からも６年生の皆さん、

！が応援に来てくれます 「大会」も「激励会」も、熱く盛り上がることを期待しています。

【急げ！雨が降る前に終えよう】 【この花壇、思ったより広いねえ】 【Ｙ先生も植えてくれました】

【学年目標】

一人一人が輝けるように

勇気をもってチャレンジ

～友情は田沢湖のように深く

学力は駒ヶ岳のように高く～
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